## Un mort et deux blessés dans une collision frontale à Saint-Pardoux



La collision frontale s'est produite entre Niort et Parthenay. de qualités. Il faut être patient, aboit

PHOTO: CO-JORDAN GUERIN-MORIN

bonne mémoire et de Un accident de la circulation est survenu hier, peu après 11 heures sur la trois voies D743 qui relie Parthenay et Niort, à la sortie de Parthenay à hauteur du Tallud et de Saint-Pardoux-Soutiers, au niveau de l'intersection qui mène à Chateau-Bourdin.

La collision frontale s'est produite entre deux voitures. L'accident grave a nécessité l'intervention des médecins du Samu aidés de seize pompiers.

Les secours ont extrait d'un des deux véhicules une femme âgée de 93 ans, décédée. La victime habitait Saint-Pardoux. Dans l'autre véhicule où se trouvaient deux personnes, les pompiers ont procédé à la désincarcération des blessés. Le conducteur de 83 ans présentait un traumatisme facial et se plaignait de douleurs à la hanche. Sa passagère de 72 ans souffrait du poignet. Tous les deux ont été conduits au centre hospitalier de Niort. Leur pronostic vital n'était pas engagé.

Deux autres véhicules ont été

impliqués dans l'accident, sans gravité pour les conducteurs.

## Circulation perturbée

D'importants moyens ont été mobilisés sur les lieux de cet accident qui a perturbé fortement la circulation. La gendarmerie a régulé le trafic et mis en place une circulation alternée. Les militaires ont aussi effectué les premières constatations (dépistages, prises d'identités, ...) pour déterminer les ciconstances et les causes de cette collision.

L'accident a eu lieu à quelques mètres de l'endroit oû un conducteur de poids lourd avait perdu la vie contre un arbre au mois de novembre dernier.

Il s'agit du deuxième accident mortel de la circulation en Gâtine depuis le début d'année. Le premier était à Saint-Georges-de-Noisné, une voiture avait été emportée par la crue d'une rivière pendant une tempête.

Jordan GUERIN-MORIN